

Moment de trancher ou besoin de temps pour approfondir ? Où en suis-je avec ce choix ? Est-ce le bon moment de le poser ?

Dans le livre du Qohelet au chapitre 3 il est écrit : “ Il y a un moment pour tout, et un temps pour chaque chose sous le ciel :

(...) Un temps pour chercher, et un temps pour perdre ; un temps pour garder, et un temps pour jeter. Un temps pour déchirer, et un temps pour coudre ; un temps pour se taire, et un temps pour parler.”

Je peux me demander s’il est trop tôt pour prendre cette décision, si le moment est venu, ou si à force de procrastiner, il n’est pas grand temps que je la prenne.

Je peux prendre le temps de contempler le chemin que j’ai parcouru avec cette décision. Depuis combien de temps est-elle dans mon cœur ? La prière me permet de mûrir une décision pour saisir, peut-être plus tard, le moment favorable, l’opportunité.

Quel a été mon dialogue avec Dieu a propos de cette décision ? Est-ce que je suis aujourd’hui dans une période calme, sereine ou suis-je au milieu d’une tempête qui m’empêcherait de poser un choix libre ? Si je ressens de l’angoisse, du trouble, de la colère, de l’agitation... ce n’est sûrement pas le bon moment pour me décider. Je dépose ces questions devant Dieu.

Je peux prier avec le livre du Qohelet et me demander si je suis aujourd’hui dans un temps pour chercher, un temps pour perdre, un temps pour garder ou un temps pour coudre, c'est-à-dire créer, entreprendre, oser.

Suis-je aujourd’hui dans un temps pour me taire ou un temps pour parler ?

Je prends le temps aujourd’hui d’en parler au Seigneur.